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1.- Bienvenida. 
2.- Constitución del Consejo Escolar 
3.- Cuenta Pública 2022 
4.- Presentación del PME, Planificación Estratégica 2023 
5.- Varios. 

1.- Bienvenida 
 
Yajaira Latrach, directora subrogante, da la bienvenida a todos los asistentes y presenta 
la Mariana Garrido, que será la representante del Sostenedor este año. 
Mariana Garrido, se presenta y comenta que trabaja en proretención, en SEP y en 
derivación por salud mental, ya que es psicóloga. 
Se presenta cada asistente al consejo escolar. 

2.- Constitución del Consejo Escolar 
 
Mariana Garrido como representante del Sostenedor, da lectura al documento de las 
bases de la constitución de los consejos escolares y sus atribuciones. 

 Carácter resolutivo. Áreas de competencia del consejo escolar. 

 Integrantes. 

 Definición de invitados permanentes. 

 Protocolo de convocatoria. 

 Porcentajes en votaciones. 

 Deberes en relación a las actas del consejo escolar. 
 

3.- Cuenta Pública 
 
Se comenta esta cuenta fue presentada en la sesión número cinco del consejo escolar 
el año 2022. Se presenta: 

 Descripción del establecimiento e indicadores cuantitativos. 
Se indica que la constitución del equipo directivo hasta el año pasado, fue la que 
la directora en ejercicio quiso dar. Ahora debemos esperar a la llegada del o de 
la nueva directora o director. 

 Descripción del Inmueble. 
Se consulta por la tens para la jornada de la tarde. Se informa, que es personal 
ajeno al colegio con dependencia del área de salud. 

 Asistencia. 

 Países presentes en el colegio. 

 Resultados Académicos. 
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 Programa de Integración. 
Se menciona que. 118 estudiantes, reciben subvención, pero el resto de los 
estudiantes que lo requieren apoyo, son atendidos de igual manera. Actualmente 
existe un equilibrio entre los estudiantes transitorios y permanentes. 
Los recursos PIE se destinan mayoritariamente al pago del recurso humano y el 
resto se destina a la compra de recursos y capacitaciones. 

 Evaluación del PME 2022. 
Se menciona que una de las razones del ausentismo laboral docente del 2022 
fue el COVID, incluyendo a funcionarios que se contagiaron más de una vez. 

 Mejoras de infraestructura. 
Cambio de piso en 5 salas. 
Pintura de fachadas. 
Cambio de tuberías en los baños. 
Cambio de bombas. 
Cambio de termos en los camarines y cambio de cabezales en las duchas. Se 
comenta que las bombas tienen mantención periódica. 
Nuevo convenio de copiadoras multifuncionales con mantención en línea del 
toner. 
Se comenta que los padres están desmotivados con lo sucedido el ultimo periodo. 
Se debe volver a motivarlos y filtrar la información no oficial que circula entre 
ellos. 
Se debe traer devuelta a la escuela a los padres, para que se involucren en el 
día a día. 
También, se deben responsabilizar, para que se involucren. 
Se propone dar a conocer la cuenta pública a los padres, porque, aunque se sube 
a la pagina web, los padres no la conocen. 

4.- PME, Planificación Estratégica 2023 
 
Se informa que el viernes 17 de marzo tendremos jornada interestamental del PME, 
para la etapa de planificación estratégica. Se comenta que el PME se debe alinear con 
las nuevas Orientaciones del MINEDUC. 
Se presenta el trabajo que se realizará el día viernes. 

5.- Varios 
 
Se plantea la dificultad que tienen algunos apoderados de la jornada de la tarde con los 
furgones, pues los estudiantes que viajan en ellos, salen al final y están llegando muy 
tarde a sus hogares. Se consulta, si estos estudiantes pueden salir antes. 
Se indica que los tíos de los furgones no suben a retirar a los estudiantes en sus salas. 
Se menciona que el acuerdo de los padres con los tíos de los furgones, es un acuerdo 
entre privados, ya que estos no tienen vinculación con el colegio. 
 
Se agradece la participación de todos. 
Finaliza la reunión a las 11:50 horas. 
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Asisten a la reunión: 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor. 
Yajaira Latrach, directora subrogante. 
Mariela Ojeda, coordinadora PIE. 
Daniela Flores, orientadora 
Macarena Bastidas. Jefa administrativa. 
Paola Beauvais, representante de los docentes jornada de la mañana. 
Rosa María López, representante de los docentes jornada de la tarde. 
Isidora Lizana, estudiante. 
Bastián Contreras, estudiante. 
Susana Zanetti, representante de los Asistentes de la Educación. 
Claudia Zúñiga, coordinadora SEP y secretaria del consejo. 
Sandy Riquelme, apoderada. 
María Agurto, representante de los auxiliares. 
 
 


